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ABSTRAK
N a m a	: Nur Syamsiah
N i m		: 80 100 308 029
Judul		: Relasi Gender dan Kekuasaan  (Studi Kritis tentang Penerapan 
Gender dalam Paradigma Pendidikan Islam)

Disertasi ini membahas tentang relasi gender dan kekuasaan dalam sistem pendidikan Islam dengan persoalan pokok bagaimana penerapan relasi gender dan kekuasaan dalam sistem pendidikan Islam? dan dijabarkan dalam sub masalah yakni Bagaimana relasi gender dan kekuasaan dalam sistem pendidikan Islam?; Bagaimana konsep gender dalam sistem dan paradigma pendidikan Islam?; dan Bagaimana bentuk aksi relasi gender dan kekuasaan dalam bidang politik, sosial dan pendidikan?
Tujuan penelitian ini adalah a) untuk mendeskripsikan relasi gender dan kekuasaan dalam sistem pendidikan Islam; b) untuk mengelaborasi dan mengungkap secara jelas konsep gender dalam sistem dan paradigma pendidikan Islam; dan c) untuk memberikan solusi alternatif berkaitan gerakan atau bentuk aksi relasi gender dan kekuasaan dalam bidang politik, sosial dan pendidikan. 
Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang bersifat library research (penelitian kepustakaan) dengan pendekatan teologis normatif, pendekatan sosiologis, pendekatan yuridis dan pendekatan pedagogis. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah metode analisis gender (gender analysis).
Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; (1) Konsep gender dalam paradigma pendidikan Islam mengandung konsep universal tanpa membedakan jenis kelamin, usia, status sosial dan berbagai atribut kemanusiaan yang lain. Paradigma pendidikan Islam sangat menjunjung tinggi kesetaraan dan keadilan gender dalam menuntut ilmu agar lebih mengenal Tuhan, dirinya dan lingkungannya; (2) Penerapan relasi gender dan kekuasaan dalam sistem pendidikan Islam bagaikan dua hal yang saling mempengaruhi. Hubungan antara gender, kekuasaan dan pendidikan terwujud ke dalam berbagai bentuk yang berbeda-beda, sesuai karakteristik setting sosial politik di mana hubungan itu terjadi; dan (3) Relasi gender dan kekuasaan dalam perjuangannya membutuhkan gerakan aksi dalam berbagai bidang, baik dalam bidang politik, bidang sosial maupun dalam bidang pendidikan. 
Implikasi penelitian adalah perjuangan untuk mencapai kesetaraan gender di Indonesia masih merupakan suatu perjalanan yang panjang di masa depan karena ketidakadilan masih terus melekat pada wanita yang merupakan penduduk mayoritas.  Kesadaran harus ditumbuhkan dengan menanamkan kesadaran bahwa pria dan wanita sama-sama mempunyai kelemahan sehingga saling membutuhkan. 


ABSTRACT
N a m e	: Nur Syamsiah
N i m		: 80 100 308 029
Titte		: GENDER RELATION AND POWER IN ISLAMIC   
   EDUCATIONAL PARADIGM

This dissertation discusses about gender relation and power in Islamic educational system with the main concern on how was gender relation and power applied in Islamic educational system? And generated in the sub-problem namely how gender relation and power applied in Islamic educational system? What is the concept of gender in Islamic educational system and paradigm? And what is the form of actions of gender relation and power in politics, social, and educational areas.
	The purpose of this research are: a) to describe gender relation and power in Islamic educational system; b) to elaborate and to reveal clearly the concept of gender in Islamic educational system and paradigm; c) to give an alternative solution concerning with the form of actions of gender relation and power in politic, social, and educational areas.
This research is qualitative using data from the library research. The research used many approaches namely normative theologist, sociologist, jurisdictive,  and pedagogic approaches. The data was analyzed using gender analysis method.
[bookmark: _GoBack]The result of this research shows that; 1) gender relation and power in Islamic educational system are two things that affect each other. The relationship between gender, power, and education manifested on many different forms based on the characteristics of social-politic settings where the relations took places; 2) the concept of gender in Islamic educational paradigm consists of universal concept without differeciating sex, age, social status, and other human attributes. Islamic educational paradigm uphold higly gender equality in seeking knowledge to better know God, self, and environment; and 3) gender relation and power in their struggle, needs movement of actions in many areas such as politic, social, and educational areas.
The implication of this research is the struggle  to achieve gender equality in Indonesia is still a long way to go in the future because gender inequality is still experienced by the women who represent the majority of  the population in Indonesia. Gender  awareness should be developed and be understood that men and women, each of them have weaknesses that they can complete each other.


الخلاصة
الاسم		: نور شمسية
رقم التسجيل	: 80100308029
الموضوع        : العلاقات بين الجنسين والسلطة 
  (دراسة نقدية عن تطبيق العلاقات بين الجنسين في نموذج التربية الإسلامية)

تتناول هذه الرسالة العلاقات بين الجنسين والسلطة في النظام التربوي الإسلامي مع القضية الجوهرية كيف تطبيق العلاقات بين الجنسين والسلطة في نظام التعليم الإسلامي؟ وترجمت إلى مشاكل فرعية وهي: كيف العلاقات بين الجنسين والسلطة في نظام التعليم الإسلامي. كيف يمكن للمفهوم النوع الاجتماعي في نظام التعليم ونموذج من الإسلام؟. وكيف العلاقات بين الجنسين من حيث العمل والسلطة في المجالات السياسية والاجتماعية والتعليم؟
والغرض من هذا البحث هم: أ) لوصف العلاقات بين الجنسين والسلطة في نظام التعليم الإسلامي. ب) وضع وتكشف بوضوح مفهوم النوع الاجتماعي في النظام ونموذج للتعليم الإسلامي، وج) لتوفير حلول بديلة تتعلق بحركة أو عمل نوع العلاقات بين الجنسين والسلطة في المجالات السياسية والاجتماعية والتعليمية.
هذا البحث من نوع البحث النوعي مكتبة البحوث (البحوث المكتبية) مع النهج اللاهوتي المعياري، التوجه الاجتماعي والقانونية والأساليب التربوية. في حين أن تحليل البيانات هي طريقة تحليل (تحليل النوع الاجتماعي) بين الجنسين
نتائج هذه الدراسة تشير إلى : (1) إن العلاقة بين الجنس والسلطة في نظام التعليم الإسلامي مثل الأشياء هما تتأثر بعضها بعضا. العلاقة بين الجنسين، والسلطة والتعليم المتجسدة في مختلف أشكال مختلفة، وفقا لخصائص الضبط الاجتماعي والسياسي في العلاقة التي كان يجري. (2) مفهوم المساواة بين الجنسين في التعليم نموذج إسلامي يحتوي على مفهوم عالمية بغض النظر عن الجنس والعمر والحالة الاجتماعية ومختلف الصفات البشرية الأخرى. نموذج التربية الإسلامية تتمسك المساواة بين الجنسين في دراستهم من أجل معرفة المزيد عن الله، وأنفسهم والبيئة؛ و (3) العلاقات بين الجنسين والسلطة في النضال تتطلب بحركة العمل في مختلف المجالات، سواء في المجالات السياسية، والاجتماعية وكذلك في مجال التعليم .
الآثار المترتبة على هذا البحث هو النضال من أجل المساواة بين الجنسين في إندونيسيا لا يزال هناك طريق طويل في المستقبل بسبب الظلم لا تزال تعلق على النساء اللاتي يشكلن أغلبية السكان. يجب أن يزداد الوعي من خلال غرس الوعي بأن الرجال والنساء على حد سواء لديها نقاط الضعف التي تحتاج إلى بعضها البعض. 
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